

LA SARRAZ - OPÉRATION MALAKOFFS POUR L'ENTRETIEN DES ARBRES DU CHÂTEAU

La population soutient son patrimoine

LA SARRAZ L'événement s'est tenu dimanche 29 septembre: l'association des Amis du Château (AACS) organisait sa deuxième journée malakoffs, un repas de soutien ayant pour objectif de récolter des fonds destinés à soutenir financièrement la Fondation du Château.

Cette année, la récolte sera entièrement allouée à l'entretien des arbres du parc du Château. S'ils semblent éternels, ces arbres vénérables vieillissent et de nombreuses branches mortes doivent être enlevées par une entreprise spécialisée afin de garantir la sécurité au public.

Plus de 300 convives

Au vu de la météo, c'est à l'intérieur de la salle de La Débridée que les plus de 300 convives se sont réunis, profitant d'une animation musicale locale, offerte par l'ensemble de cuivres Music'Encor. Une quarantaine de fidèles bénévoles et le talent gastronomique du fromager Jacques Tinguely pour la confection des malakoffs ont fait de cet événement un succès.

Bernard Devey, président et membre fondateur de l'AACS s'est réjoui de la dynamique de l'association, des projets réalisés et à venir ainsi que de l'évolution de ce lieu cher à ses yeux, pour lequel il s'implique depuis de nombreuses années. ■

TATYANA LAFFELY



ORBE - CONFÉRENCE CONNAISSANCE 3 LE JEUDI 10 OCTOBRE À 14H30 À LA SALLE DU CASINO

La politique énergétique face aux défis climatiques

ORBE Intitulée «Sécurité énergétique et protection du climat: pourquoi investir rapidement», la conférence sera proposée par l'économiste, politologue et Conseiller national Roger Nordmann. Elle se tiendra le 10 octobre à 14h30, à la salle du Casino, à Orbe.

Le conférencier commencera par présenter la situation climatique et énergétique à travers une perspective globale. Les grands axes d'action en Suisse que nous menons actuellement seront ensuite évoqués: Que faisons-nous pratiquement? Avançons-nous vraiment? Quels effets pouvons-nous constater dans notre vie quotidienne? Il partagera ensuite

avec le public ses connaissances sur le rôle central que représente l'électricité dans le contexte énergétique auquel nous faisons face. Il tentera également de dégager quelques idées-forces sur le financement de l'énergie et la manière de répartir équitablement l'effort.

Roger Nordmann est économiste et politologue. Conseiller national socialiste depuis 2004, il est membre de la Commission de l'environnement, de l'aménagement du territoire (CEATE). Il était rapporteur de commission sur la Stratégie énergétique 2050. Il est auteur de trois publications en langues française, italienne et allemande, consacrées à ce thème et

disponibles sur place. Une large place sera consacrée aux questions du public en fin de rencontre.

La prochaine conférence se tiendra le 7 novembre, également à Orbe, à la salle de la buvette du Casino, rue des Terreaux 9. Nous accueillerons à cette occasion Sarah Robert Freitas sur le thème «L'Art Brut: l'importance essentielle de Lausanne et de la Suisse». Les conférences-débats et les visites sont ouvertes à toutes et tous: le prix d'entrée varie entre CHF 10.- (pour les adhérents) et CHF 15.- (pour les non-adhérents). ■

POUR LE COMITÉ C3 PIED-DU-JURA: RÉMY PINGOUD